
23 октября в школе прошло очередное заседание Совета по питанию. Представители родительской 

общественности провели заседание, проговорили актуальные вопросы. Затем осмотрели помещение столовой 

пищеблока,  присутствовали на большой перемене, наблюдали за питанием учащихся. Произвели контроль 

условий выполнения детьми гигиенических навыков. Результаты заседания отражены в протоколе и Акте 

проверки.  

 


